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La influencia que tiene la prensa 
en el fútbol es muy importante, 
sin ella este deporte no tendría la 
repercusión que tiene, pero a 
veces el ansia de vender y de dar 
la mejor noticia les lleva a criticar 
el trabajo de otros.  
La prensa deja en evidencia el 
trabajo de mucha gente porque 
independientemente del equipo 
que seas está claro que detrás de 
un equipo de futbol hay mucho 
trabajo y criticar lo que hacen es 
fácil pero seguro que cualquiera 
de estos periodistas que tanto 
critican no serian capaces de 
hacerlo mejor.  
Cuando en un partido del 
Barcelona o del R.Madrid hay un 
penalti que el árbitro no pita, al 
día siguiente toda la prensa tiene 
en portada este fallo arbitral y 
todos hablan de que si los 
árbitros favorecen a un equipo.  
Pero la realidad es que esto pasa 
en muchos partidos, pero como 
no son “equipos grandes”  nadie 
dice nada.  
El Barcelona por ejemplo está 
sometido a una gran presión. Es 
seguido por la prensa a nivel 
nacional y mundial y sus triunfos 
o sus fallos tienen una gran 
repercusión. Parece que por el 
hecho de haber realizado una 
temporada pasada magnifica 
tiene la obligación de repetirla y 
no pueden cometer ningún error. 
Un simple partido en el que no 
despliegue un buen juego, para 
alguna prensa ya es un desastre 
o una vergüenza cuando nunca 
se debe juzgar a un equipo por 
uno ni por dos partidos, sino por 
lo que reflejan sus números y su 
juego a lo largo de la temporada.  
Con el Madrid pasa algo 
parecido: esta temporada se han 
gastado 260 millones de euros en 
comprar 4 jugadores, después de 
esto no tardaron en criticarlos 
cuando vieron que este equipo 
no era lo que ellos se pensaban.  

JOVEN JUGADOR GALLEGO DE BALONCESTO PRETENDIDO POR LOS GRANDES 
Todos los grandes equipos españoles pretenden fichar a Jonathan Barreiro, de 13 años y 1,92 de altura 

Acaba de cumplir trece años, 
pero ya es el objeto de deseo de 
los grandes de la ACB. Joventut, 
Unicaja, Baskonia, Real Madrid o 
Barcelona, entre otros, pugnan 
por incorporarlo a su cantera. Las 
dos principales agencias de 
jugadores del baloncesto español 
también se han interesado por el 
futuro de Jonathan Barreiro, se le 
define como algo más que la 
mayor promesa del baloncesto 
gallego desde la irrupción de 
Fran Vázquez.  
Mide 1,92, pero no es difícil 
aventurar que acabará superando 
ampliamente los dos metros. «No 
es algo vital ahora mismo saber 
su proyección de centímetros», 
afirma Miguel Ángel Ortega, 
forjador de los últimos talentos 
de la cantera del Oar, entrenador 
de largo recorrido en Galicia y el 
técnico que trabaja en el día a día 
en el Xiria de Carballo con la 
promesa. «En su caso, la altura 
no es tan importante; juega 
mucho y bien y sabe relacionarse 
con el balón. Con nosotros juega 
de base, tira triples?», señala 
Ortega, que reconoce que nunca 
ha tenido en sus manos un joven 
con tantas posibilidades: 
«Recuerdo la  

irrupción de José Ramón Esmorís. 
Jonathan no solo es un chico 
alto, es un jugador total, capaz de 
correr, botar, tirar y rebotear». 
 
Fútbol y baloncesto 
El espectacular crecimiento físico 
lo alejó del fútbol y lo acercó al 
baloncesto. «No lo hacía nada 
mal y le encantaba. Incluso si le 
dices ahora que se ponga a dar 
patadas a un balón estaría 
encantado de hacerlo», dice su 
padre, José Antonio. Desde 
entonces, concentraciones de 
promesas en edad alevín, las 
selecciones coruñesa y gallega 
de su categoría y en el horizonte 
un futuro que todo apunta ligado 
a la cantera de uno de los 
grandes de la ACB. 
¿Barcelona, Málaga, Madrid, 
Vitoria o Badalona? «La decisión 
se tomará de forma natural», 
responde su padre, que califica 
de excesivo el revuelo que se ha 
formado en torno a su hijo. Al fin 
y al cabo, solo es un niño de 13 
años que acaba de comenzar sus 
estudios en el instituto de 
Cerceda, su localidad natal. «En 
estas situaciones los clubes 
están en su mundo, pero en mí 
caso, para un padre, hablamos de 
un hijo, así que hay 

que tener mucha calma y que 
todo fluya con normalidad», 
insiste José Antonio, para el que 
no supondría un disgusto si 
Jonathan decidiera abandonar la 
canasta. «Sería su decisión. 
Juega porque le gusta y le 
motiva. Eso es todo», indica 
antes de apelar a la prudencia. 
Eso sí, no deja de inculcarle algo 
que considera fundamental. 
«Trabajo y humildad».  
El próximo capítulo de su 
crecimiento como baloncestista 
será a mediados de febrero, 
cuando acudirá a Bilbao para 
participar en la Mini Copa, un 
torneo paralelo a la Copa del Rey. 
Allí, en una competición que en 
su día descubrió para el gran 
público a Ricky Rubio, jugará con 
uno de los equipos participantes, 
quizá el Joventut, aunque su 
padre responde con un escueto 
«sí, ha recibido varias 
invitaciones». No será su primera 
experiencia con los mejores 
jugadores de España de su edad, 
algo que ya es habitual en los 
dos últimos años.  
Desarrollo natural  
Al hablar del futuro de Jonathan, 
su padre está tranquilo alejado 
del entusiasmo de Miguel Ángel 
Ortega cuando 

se refiere a sus cualidades. 
«Tiene una actitud ejemplar, amor 
propio y, sobre todo, tanto él 
como su entorno aceptan con 
naturalidad su papel; él podría 
anotar 50 puntos, pero eso no le 
ayudaría tanto en su progresión 
como lo que hace». ¿Y qué le 
conviene? «Seguir 
desarrollándose. Pese a su 
superioridad física, ahora mismo 
no es un pívot; yo lo definiría 
como un jugador total», dice 
Ortega. ¿Fran Vázquez?: «Son 
distintos. Fran era un gran físico, 
un jugador específico. Jonathan 
es un jugador total. Hay que ser 
prudente, pero, a su manera, 
silenciosa y reflexiva, es un 
líder». 
Miguel Ángel Ortega no se 
atreve a señalar cuál debe ser la 
decisión de Jonathan -«su futuro 
más inmediato lo decidirá él y sus 
padres,-, pero sí admite que para 
su desarrollo como jugador quizá 
necesita «más competencia y 
nivel. Trabaja muy bien y yo 
puedo ayudarle a crecer 
técnicamente, pero ahora debe 
competir y compartir equipos con 
rivales que le creen más 
problemas». Quizá en Barcelona, 
Madrid, Vitoria, Málaga o 
Badalona. Puede elegir. 
     

¿Qué equipo será mejor en el 2010, Madrid o Barça? 

¿Qué es más importante?: ¿Tener 
buen equipo o tener buena 
plantilla? Porque parece lo mismo 
pero no es igual. Un ejemplo de 
esta diferencia la ofrecen, el 
Madrid y el Barcelona, aparte del 
equipo que prefiera cada uno, 
claro. Florentino ha vuelto a 
hacer de las suyas y ha echado el 
resto para que 'su' Madrid sea 
galáctico y triunfe, pero el 
Barcelona no le va a la zaga, y 
menos después de su año 
pasado...  
 
Está muy bien que la llegada de 
Florentino y "sus" millones 
hayan despertado la ilusión del 
madridismo. Nadie duda que 
Cristiano, Kaká, Benzema o Xabi 
Alonso son grandísimos 
jugadores, con los que se ha 
formado una magnífica plantilla. 

La duda es, ¿sabrá Manuel 
Pellegrini con estos miembros 
hacer un equipo a la altura de las 
expectativas? Es probable que así 
sea, pero lo que sí tenemos todos 
clarísimo es que, si hay una 
máquina perfecta de hacer fútbol, 
ésta es el Barcelona. Todos los 
buenos aficionados al fútbol 
guardamos aún en nuestras 
retinas el maravilloso juego que 
desplegó el equipo de Pep 
Guardiola la temporada pasada. 
No había quien les parase... y no 
creo que este año lo haya 
tampoco.  
El Real Madrid se ha gastado la 
friolera de 254 millones de euros 
en fichajes, lo que, obviamente, 
ha tenido como consecuencia el 
hacerse con cracks de primer 
nivel. Pero surge 

una duda: ¿cuánto tendría que 
gastarse un club para tener el 
equipazo del Barça y fichar a 
Messi, Xavi, Iniesta e 
Ibrahimovic?  
 
Está claro que el Barcelona ha 
demostrado ser un gran equipo, 
el mejor equipo del momento, y 
así lo demuestran los seis 
triunfos conseguidos.  
El Barcelona parte con la ventaja 
de que se conocen a la 
perfección, pero el Madrid tiene 
varias bazas a su favor: Ansias 
de ganar, ilusión por regresar a 
estar entre los más grandes de 
Europa y potencial para 
conseguirlo no le falta  
Hay algo evidente: este año, el 
Barcelona vuelve a tener al rival 
de siempre, el Real Madrid, que 
desea recuperar su hegemonía 

perdida. Esta temporada no se va 
a pasear como en la liga pasada....  
El Barcelona tiene un equipazo, 
pero este año el Real Madrid 
además de tener tan buenas ó 
mejores individualidades que los 
azulgranas, tienen más 
profundidad de banquillo. Algo 
fundamental en las temporadas 
tan cargadas de partidos.  
La única e importante ventaja del 
Barcelona, es que ya tiene el 
equipo hecho y funcionan como 
una máquina perfectamente 
engrasada. Los jugadores se 
conocen a la perfección. Pero el 
Real Madrid tiene a su favor, 
además de más recursos en el 
banquillo, hambre y sed de 
títulos. Lo que siempre supone 
un plus en el rendimiento del 
equipo.  

Bolt reaparecerá el 13 de febrero en una carrera de 400 metros 

      El jamaicano Usain Bolt, 
campeón y plusmarquista 
mundial de 100, 200 y 4x100 
metros, reaparecerá el próximo día 
13 en Kingston participando en 
una carrera de 400 metros. 
Bolt, de 23 años, no compite 
desde el 13 de septiembre 
pasado, cuando ganó una prueba 
de 200 metros en Salónica 
(Grecia) con una marca de 19.68, 
su tercer mejor registro en la 
distancia durante el año 2009. 
Ahora, una vez más, se ha 
decidido, para inaugurar 

   su temporada, por una carrera 
de 400, una distancia no habitual 
para él pero que no descarta 
correr en serio en el futuro. Se 
enfrentará a sus compatriotas 
Johan Blake, Ricardo Chambers, 
Daniel Bailey y Marvin  
 Anderson. 
Del resto de su programa para 
2010 sólo está confirmado que el 
12 de junio correrá en la reunión 
de Nueva York, de la nueva Liga 
de Diamante, aunque es probable 
que compita en otras seis de este 
mismo  

circuito, que sustituye a la 
Golden League. 
 
Los Juegos de la Commonwealth, 
que se celebrarán en octubre en 
Nueva Delhi, no forman parte del 
programa de Bolt para el 2010. 
Bolt consiguió en Pekín 2008 un 
triplete olímpico (100, 200 y 
4x100) aderezado con sendos 
récords mundiales, y repitió la 
hazaña un año después en los 
Mundiales de Berlín, con nuevas 
plusmarcas mundiales en 100 y 
200 (9,58 y 19.19). 
                

ÚLTIMA HORA 

El Madrid eliminado de la 
champions tras un partido 
nefasto contra el Lyon.  

 

 


